

Des Labels Lorrains

Nouveaux talents, nouveaux concepts, nouvelles démarches d'entreprises pour unir leurs forces et conquérir de nouveaux marchés,... l'édition des labels VIA 2015 a pour vocation de valoriser tous les produits, initiatives et projets innovants repérés au cours des dix-huit derniers mois. Sur la liste des 34 lauréats mis en exergue cette année, deux noms placent la Lorraine au premier plan : ALLIANCE MANUFACTURES DE FRANCE, un groupement d'entreprises situé dans les Vosges, à Liffol le Grand et la société ALSAPAN implantée entre autres en Moselle, à Boulay.

Toujours dans cette même dynamique de valoriser l'excellence des entreprises françaises, le label Entreprise du Patrimoine Vivant – EPV a été remis à deux entreprises lorraines : COLLINET à Baudignecourt le 12 juin et ESCALIERS SOMME à Dieuze le 31 août. Le PLAB compte aujourd'hui 18 adhérents labellisés EPV.



AMF, le PLAB témoigne

Initiée par la Direction de l'emploi et organisée à Paris le 1er juillet, la 2ème édition de la « Journée des initiatives territoriales pour l'emploi » était l'opportunité pour le PLAB de valoriser l'initiative lorraine, devant un parterre de plus de 350 participants. L'animation de la table ronde portait sur le projet collectif « Alliance Manufactures de France », dont l'idée est de mutualiser le savoir-faire et les compétences d'entreprises au service du luxe à la française. En se regroupant, ces entreprises plus que centaines pour certaines donnent une dimension industrielle aux métiers artisanaux. L'ensemble des fabricants partage un même état d'esprit autour de valeurs fortes synonymes de rigueur et d'exigence et génératrices de talents. L'association de ces 9 entreprises lorraines (4 fabricants de mobilier style et contemporain, 1 fabricant de parquet, 1 fabricant de sièges de spectacle, 1 fabricant de cuisines et de salles de bain, 1 fabricant de cuir, 1 fabricant d'ustensiles de cuisine et pâtisserie pour professionnels) cumule 500 salariés pour 50 000 m² de production et 90 millions d'euros de chiffre d'affaires. Cette présentation faite, le PLAB a dédié un temps spécifique pour répondre aux nombreuses questions.



Equip Hotel 2016

A lire le calendrier, EQUIP HOTEL 2016, planifié du 6 au 10 novembre, sera bientôt à l'affiche. Et comme tout grand événement, ça se prépare. D'où la visite vendredi 18 septembre de l'organisateur parisien venu rencontrer 22 entreprises à l'occasion d'une journée thématique autour de l'hôtellerie. Organisée à Neufchâteau dans la salle du Trait d'Union, cette rencontre a permis de faire un focus sur la prochaine édition du salon et sur une offre de formation centrée autour des perspectives 2020 et des normes réglementaires du marché de l'hôtellerie et de la restauration et de réfléchir sur un projet collectif pour le PLAB et LORRAINE TERRE DE LUXE.

Plus d'information au 0329940103

Une présidence au féminin

PDG de la société COLLECTION PIERRE COUNOT BLANDIN, Anne Gérard-Thireau est la nouvelle présidente du PLAB, élue le 12 juin dernier lors de la manifestation statutaire annuelle de l'association. En parallèle de cette prise de fonction, les participants ont suivi avec intérêt une présentation sur le nouvel label, Indication Géographique pour les produits manufacturés et sur la propriété intellectuelle animée par l'INPI.



IG, deux initiales pour un label « Made in local »

Indication Géographique, ce label dédié aux produits manufacturés a pour vocation d'offrir aux fabricants de sièges et de meubles lorrains une reconnaissance « grand public ». Son lancement officiel, initié le 3 juin au ministère des finances à Bercy, était l'occasion pour de grands noms, comme « les couteaux de Laguiole », « la porcelaine de Limoges », « la dentelle de Calais » ou encore « le siège de Liffol », d'y participer.

Accompagnateur d'entreprises et laboratoire d'idées, le PLAB a initié un groupe de travail le 4 septembre dernier, point de départ d'un travail à poursuivre mensuellement, avec l'appui technique du FCBA, jusqu'à la fin de l'année 2015.



Que se passe-t-il à Decorex ?

Après 3 déménagements successifs, le salon Decorex s'est fixé dans le très chic Syon Park de Londres et a ouvert ses portes du 20 au 23 septembre à 400 fabricants exposants triés sur le volet, dont une dizaine de français, regroupés sous un même pavillon. Une délégation de 9 adhérents du PLAB a visité ce salon afin de s'imprégner des tendances et des offres destinées aux prescripteurs, architectes d'intérieurs et décorateurs britanniques. Ces derniers représentent la majeure partie du visitorat (23 000 visiteurs) et sont actifs dans le domaine du contract haut de gamme à un niveau international. Cette visite a permis aux entreprises présentes de prendre des contacts et d'étudier le développement de leur présence sur le marché de la prescription sélective britannique.

Plus d'information au 0329940103



Un annuaire au service des savoir-faire

Il ne faut jamais dire jamais ! En effet, le 23ème anniversaire du PLAB sera marqué par la sortie du premier annuaire recensant l'ensemble des adhérents de l'association. Finalisé pour la fin de l'année, ce livre d'environ 280 pages recensera les entreprises par marchés. Son contenu informatif l'imposera comme l'outil incontournable à destination des nouveaux adhérents, des prescripteurs, des journalistes, des collectivités publiques mais aussi des adeptes en quête de trouver des réponses à leurs recherches.

Plus d'information au 0329940103

L'ICN et LE PLAB signent ensemble



Pour accompagner les étudiants à mieux appréhender le marché du luxe et le savoir-faire des manufactures lorraines, l'ICN Business School de Nancy et le PLAB, en particulier le club Lorraine Terre De Luxe, ont signé une convention le mercredi 9 septembre. Cette signature est marquée par le démarrage d'un premier projet, « comment mieux valoriser ce collectif unique en France pour mieux séduire ses clients ? », porté par 3 étudiants du MSC « Luxe et Design Management ».

L'AGENDA DU PLAB

Innodesign à Metz

du 5 au 6 novembre 2015

Esprit Meuble à Paris

du 5 au 8 décembre 2015

Maison & Objet à Villepinte

du 22 au 26 janvier 2016

Ambiente à Francfort

du 12 au 16 février 2016

Salone Del Mobile à Milan

du 12 au 17 avril 2016

Foire de Paris

du 29 avril au 8 mai 2016

Maison & Objet Américas à Miami

du 10 au 13 mai 2016

Bienvenue aux nouveaux adhérents

NANTAVIA à Saint Mard (54) : éditeur de mobilier et objet en métal

SMA SMALTO à Neufchâteau (88) : fabricant de carcasses de siège

ATELIER DU RONCIER à Ville sur Saulx (55) : fabricant d'articles en bois

APEL-LOR/LORACA à Sarrebourg (57) : sous-traitance industrielle en garnissage

TANNERIE SOVOS-GROSJEAN à Le Thillot (88) : fabricant de peausserie

2F AGENCEMENT à Mirecourt (88) : fabricant de mobilier d'agencement

SEROM LITERIE à Saint Dié (88) : fabricant de sommier métallique

ART ESCALIERS à Augny (57) : fabricant d'escaliers

IDCOLLE à Ban de Laveline (88) : sous-traitance de bureau d'études